

## **Kleine Anfrage**

**des Abgeordneten Dr. Ehmke (Ettlingen) und der Fraktion DIE GRÜNEN**

### **Modellversuch Kiestransport auf der Murgtalbahn**

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Warum hat die Deutsche Bundesbahn den Modellversuch zum Transport von Kies auf der Murgtalstrecke Rastatt – Freudenstadt abgebrochen, wie sieht die Kostenbilanz des dreijährigen Versuchs aus, und wie beurteilt die Bundesregierung die Entlastungswirkungen, die der Kiestransport auf der Schiene sowohl der Bevölkerung als auch der Umwelt gebracht hat?
2. Welche Möglichkeit sieht die Bundesregierung, den bisher erfolgreich verlaufenen Modellversuch zu einer Dauerlösung zu machen, und welche Gründe stehen dem gegebenenfalls entgegen?

Bonn, den 20. Juli 1983

**Dr. Ehmke (Ettlingen)  
Beck-Oberdorf, Schily, Kelly und Fraktion**

